



Friedrichshafen-
Oberschwaben

Presse

Südkurier

13.06.2014

SÜDKURIER NR. 134 | FN
FREITAG, 13. JUNI 2014

IG Metall schult neue Betriebsräte

Friedrichshafen – Bei den zurückliegenden Betriebsratswahlen sind neben erfahrenen Kolleginnen und Kollegen auch viele neue Betriebsräte gewählt worden. Die IG Metall (IGM) Friedrichshafen-Oberschwaben hat die Neuen ins Graf-Zeppelin-Haus eingeladen, wie die Gewerkschaft mitteilt. „Auf neu gewählte Betriebsratsmitglieder kommt einiges zu: Sie müssen sich in die rechtlichen Grundlagen einarbeiten und sich in ihre neue Rolle einfinden. Dabei unterstützt die IGM, damit der Start gut gelingt und die Betriebsratsarbeit richtig losgehen kann“, so Enzo Savarino, erster Bevollmächtigter der IG Metall Friedrichshafen-Oberschwaben. „Wir schauen auf erfolgreiche Betriebsratswahlen zurück: Die IGM konnte ihre Stärke in den Betrieben halten und vielfach sogar ausbauen. Dies ist ein enormer Vertrauensbeweis; wir bleiben der Garant für gute und sichere Arbeit in der Region“, fügte Christian Velsink, zweiter Bevollmächtigter der IG Metall Friedrichshafen-Oberschwaben hinzu. Im regulären Wahlzeitraum im Frühjahr dieses Jahres wurden in knapp 80 Betrieben der Metall- und Elektroindustrie, der Holzverarbeitenden Industrie und der Textilindustrie in der Region Betriebsräte gewählt – und dies mit einer erfreulich hohen durchschnittlichen Wahlbeteiligung in den erfassten Betrieben von über 75 Prozent, wie die IGM weiter mitteilt. Zu den Zielen in den kommenden Jahren erklärte Savarino abschließend: „Mittelpunkt unserer betrieblichen Arbeit ist und bleibt der Einsatz für gute Arbeitsbedingungen und sichere Arbeitsplätze. Ich bin mir sicher, dass wir auch in Zukunft eine erfolgreiche Interessenvertretung für die Beschäftigten in der Region machen werden.“